

# *Héroe antiterrorista cubano intercambia con organizaciones sociales uruguayas*

---



Montevideo, 5 abr (RHC) Sintámonos siempre orgullosos los latinoamericanos de ser los hombres de Fidel (Castro) y (Hugo) Chávez, afirmó aquí el luchador antiterrorista Ramón Labañino en un encuentro de solidaridad con Cuba, organizado por el Consejo de Organizaciones Sociales de Uruguay.

El Centro Cultural Simón Bolívar de la embajada de Venezuela no pudo ser mejor espacio para el intercambio anoche del héroe cubano con organizaciones sociales, representantes de partidos políticos de izquierda y amigos residentes de Perú, Colombia, El Salvador y la nación antillana, refiere Prensa Latina.

Entre gritos de ¡Viva Chávez!, ¡Viva Fidel! y ¡Viva la unidad latinoamericana!, Labañino destacó que gracias a la solidaridad internacional y al apoyo de los pueblos hoy "estamos en libertad", incluidos sus compañeros Gerardo Hernández, René González, Antonio Guerrero y Fernando González.

Los Cinco, como se les conoce internacionalmente, fueron sentenciados a largas penas de cárcel en 1998 por un tribunal de Miami por defender a su pueblo de actos terroristas organizados por grupos extremistas que residen en el sur de la Florida.

René y Fernando salieron en libertad en 2013 y 2014, respectivamente, tras cumplir sus sentencias, mientras Gerardo, Ramón y Antonio fueron liberados el 17 de diciembre de 2014, como parte de las negociaciones entre Cuba y Estados Unidos.

El Héroe de la República de Cuba recordó que el 12 de septiembre de 1998 cayeron presos en cárceles estadounidenses "en una situación bastante difícil" y en una casualidad histórica, en octubre de ese año, un comandante bolivariano se alzó en Venezuela.

"Chávez nos dio a nosotros una luz cuando estábamos presos, una esperanza, por eso lo llevamos en el alma como la mejor forma de eternizarlo y seguir su ejemplo", afirmó.

Después de él vinieron otros, Evo Morales, (Rafael) Correa, Néstor Kirchner, retornó al poder Daniel Ortega, América Latina comenzó a revolucionarse y "nosotros vivimos 16 años de júbilo en júbilo porque cada vez que uno de ellos triunfaba, sentíamos más cerca la libertad".

Ramón señaló que ahora Cuba y la región enfrentan una problemática nueva con una avalancha y contraofensiva descomunal de la derecha, que se sustenta en la aplicación, "línea por línea, del manual de la guerra suave".

Enfatizó que el momento es más que todo de unidad latinoamericana "porque el imperialismo le teme y apuesta a dividirnos", por eso, dijo, tenemos que derrochar inteligencia, ser fieles a los principios y demostrar que no le tenemos miedo.

Labañino también felicitó a la brigada médica cubana que labora en Uruguay como parte de la Operación Milagro.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/89446-heroe-antiterrorista-cubano-intercambia-con-organizaciones-sociales-uruguayas>



**Radio Habana Cuba**